



FOIRE AUX QUESTIONS :

« J'ai 16 ans : entraînée par des amis, je viens d'avoir mes premiers rapports sexuels... Je suis à la fois comblée et déçue et je n'ose en parler à personne »

Ainsi donc tu as vécu pour la première fois des rapports sexuels. Tu as connu cette fameuse « première fois » qui fascine tant et qui fait peur à la fois. Quel journal de jeune ne l'a pas évoquée (et parfois conseillée), ne fût-ce que pour vendre du papier en satisfaisant (?) une curiosité légitime des jeunes ?

Dans ce que tu dis, trois mots sont importants :

ENTRAINEE : Autant dire que tu t'es laissée conditionner : tu as écouté des amis qui t'ont probablement susurré : « faut être de son temps ! »... « Quel mal ? »... « Tu verras, c'est formidable »... « D'abord, tout le monde le fait »... « Arrête d'être coincée ! » etc...

Si bien que c'est par curiosité peut-être, par imitation des autres, par peur de leurs moqueries ou pour ne pas paraître « demeurée » que tu as laissé tomber tes défenses.

Avoue qu'il y a mieux comme motivations, avant de poser un acte qui est fabuleux s'il signifie le don total que se font librement et sans pression deux êtres qui s'aiment profondément ! (1)

COMBLEE : Ce serait intéressant de savoir en quoi tu as été comblée : comblée d'un plaisir enfin découvert ? Comblée d'avoir comblé ton partenaire ? Comblée à la pensée que tu as dépassé tes peurs de la sexualité ? Comblée d'avoir réussi « ton examen de passage » ?!

Avoue que te dire comblée est un peu excessif, puisque tu ajoutes « déçue ». Les deux mots ne vont pas tellement ensemble. (2)

DECUE : Là encore, il est possible de faire des hypothèses : en quoi précisément as-tu été déçue ? Déçue de toi ? De n'avoir pas su dire *Non* ? D'avoir perdu cette virginité que tu avais rêvée d'offrir un jour à celui qui t'aimerait pour toujours ? Ou déçue de l'autre qui t'aurait utilisée comme un objet, qui t'aurait contrainte par de belles paroles ? Déçue d'une rencontre qui n'a pas répondu pleinement à ton attente ?

Avoue que tu t'en veux quelque part, que tu te sens peut-être coupable, puisque tu n'oses en parler à personne. Comme tu gagnerais pourtant à ouvrir ton cœur à un conseiller spirituel capable de te conduire à la Miséricorde de Dieu par le Sacrement de pénitence ! (3)

Oui, cette fameuse première fois, vois-tu, qui ne rêverait qu'elle soit de qualité, vécue avec un partenaire plein de tendresse qui vous aimerait et vous estimerait tellement qu'il serait désireux de s'engager avec vous pour la vie !

Père Denis Sonet

A méditer :

- 1) *Rm XII, 2 : « Ne prenez pas pour modèle le monde présent, mais transformez-vous en renouvelant votre façon de penser pour savoir reconnaître quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, ce qui est capable de lui plaire, ce qui est parfait. »*
- 2) *1 Co VI, 19 : « Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint Esprit qui est en vous, que vous avez reçu de Dieu, et que vous n'êtes plus à vous-mêmes ? Car vous avez été rachetés à grand prix. Glorifiez Dieu dans votre corps. »*
- 3) *Ez XVIII, 30b-32 : « Revenez à moi, détournez-vous de vos péchés, et vous ne risquerez plus de tomber dans le mal. Rejetez tous vos péchés, faites-vous un cœur nouveau et un esprit nouveau... Je ne prends plaisir à la mort de personne, déclare le Seigneur. Convertissez-vous et vivez ! »*